



Encabeza Ignacio Mier en Puebla primer acto masivo contra la trata de personas

En el marco del Día Mundial contra la Trata de Personas, que se conmemora el 30 de julio, el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, informó que dio el primer paso en Puebla al generar conciencia entre la sociedad e invitó a todos los sectores y grupos en el país a sumarse y alzar la voz. En un comunicado, indicó que este domingo emprendió el primer movimiento para visibilizar este delito en la entidad y en el país, cuyas víctimas son 85 por ciento niñas y mujeres.

<https://edomexaldia.com/encabeza-ignacio-mier-en-puebla-primer-acto-masivo-contrala-trata-de-personas/>